

KINGKASAN

Andri Muttaqin

"Akuntansi Aktiva Tetap Pada PT. Bumi Flora Medan", dibawah bimbingan Bapak Drs. Zainal Abidin, MEd sebagai Pembimbing I dan Ibu Linda Lores, SE, MSi, sebagai Pembimbing II

PT. Bumi Flora Medan didirikan di Langsa yang merupakan perusahaan Swasta Nasional yang bergerak di sektor perkebunan sebagai bisnisnya dengan Akte Pendirian No. 30 tanggal 10 Nopember 1987 yang dibuat oleh Notaris Abdul Latief Harahap di Medan. PT. Bumi Flora merupakan perusahaan terbatas yang kantor pusatnya berkedudukan di Jalan Skaodar Muda No. 104 Langsa Aceh Timur, sedangkan kantor perwakilan berada di Jalan Kapten Sunarsono No. 74. Perusahaan ini bergerak dibidang perkebunan kelapa sawit yang berada di daerah Aceh Timur seluas ± 800 Ha. Pelaksanaan pembangunan perkebunan dimulai bulan Januari 1991.

Aktiva tetap merupakan salah satu unsur yang sangat penting dan berperan guna memperlancar jalannya operasi atau kegiatan perusahaan. Aktiva tetap yang dimiliki perusahaan sangat banyak jumlah dan jenisnya. Perolehan aktiva tetap pada perusahaan ini diperoleh dengan pembelian, kontrak dan dibuat sendiri.

Aktiva tetap yang dimiliki perusahaan dalam penggunaannya memerlukan pengeluaran biaya dalam masa pemakaiannya, pengeluaran tersebut berupa pengeluaran modal dan pengeluaran pendapatan. Apabila pengeluaran ditujukan untuk mencapai umur teknis maka dibebankan sebagai biaya eksploitasi atau operasi atau pendapatan dan bilamana pengeluaran dimaksudkan untuk menambah umur teknis, maka pengeluaran tersebut dibebankan sebagai biaya investasi atau pengeluaran modal.

Dalam penggunaannya nilai aktiva tetap di perusahaan berangsur – angsur berkurang dalam memberikan jasa dan akhirnya aktiva tetap akan sama sekali tidak memberikan jasa pada perusahaan. Perusahaan dalam hal ini menggunakan sistem penyusutan komersial dan fiskal. Dari hasil penelitian yang dilakukan, jika dibandingkan dengan uraian teoritis, maka akuntansi aktiva tetap di perusahaan sudah terlaksana dengan tepat dan baik.

Kata Kunci: Perolehan Aktiva Tetap